

NWZ 28.02.2009

Gemeinschaft lobt Patrick de La Lanne

DELMENHORST/YB – Lob für Delmenhorsts Oberbürgermeister Patrick de La Lanne gab es am Freitag von der Interessengemeinschaft

B212-freies Deich- und Sandhausen sowie den Orts- und Heimatvereinen. Diese begrüßten in einer Pressemitteilung, dass de La Lanne eine Übergabe der Ergebnisse der verkehrswirtschaftlichen Untersuchung (VWU) der neuen B212-Trasse gefordert hat. Dieser Vorstoß sei ein Schritt in die richtige Richtung und werde als deutliches Signal bewertet, dass der Oberbürgermeister an einer gemeinsamen und tragfähigen Lösung für Ganderkesee und Delmenhorst interessiert sei, heißt es von Seiten der Interessengemeinschaft. Als bedenklich empfinden deren Mitglieder allerdings, dass „erste Teilergebnisse aus der VWU bereits vorliegen und offenbar gezielt an einen eingegrenzten Personenkreis weitergegeben werden, um vorab Entscheidungsprozesse zu beeinflussen“.